



## Prinzessin Annika hatte geladen - und alle, alle kamen

Prinzessin Annika hatte zum Frühschoppen geladen - und alle, alle wollten dabei sein. Selbst Tollitä-

ten aus dem Nachbarland konnten begrüßt werden. An diesem ersten, offiziellen Karnevalssamstag lie-

ßen sich die Närrinnen und Narren nicht lumpen - mit allerbester Laune wurde in der Tiller Mehrzwekhalle

gefeiert. Fotos vom Prinzessinnenfrühschoppen gibt es unter [www.lokalkompass.de/bedburg-hau](http://www.lokalkompass.de/bedburg-hau) Foto: hei